VERÖFFENTLICHUNG

Acher-Rench-Zeitung 25.11.2022





Siegbert Bimmerle (links) vom gleichnamigen Renchener Weingut erhielt einen Staatsehrenpreis vom Badischen Weinbauverband. Dazu gratulierte Bürgermeister Bernd Siefermann bei einem Besuch des Unternehmens. Foto: Peter Meier

"Genussbotschafter unserer Region für Qualität"

Weingut Siegbert Bimmerle erhält Staatsehrenpreis

Renchen (m)...,Wir sind stolz auf das Weingut Bimmerle, es ist ein Aushängeschild der Grimmelshausenstadt weit über die Region und Baden hinaus", betonte Bürgermeister Bernd Siefermann, als er die Räume der Kellerei in der Carl-Benz-Straße besuchte. Er gratulierte dabei Siegbert Bimmerle zur Auszeichnung mit dem Staatsehrenpreis 2022.

Bei der Prämierungsfeier des Badischen Weinbauverbandes im November in Offenburg wurden nicht nur Ehrenpreisträger ausgezeichnet. Für kontinuierliche Spitzenleistungen im Zeitraum über drei Jahre wurden auch drei Staatsehrenpreise verliehen. Insgesamt gibt es in Baden die Klassen eins bis drei. Das Weingut Bimmerle hat es für die Klasse eins erhalten. Weitere Preise gingen ans Weingut Löffler und die Weinmanufaktur Gengen-

Die Staatsehrenpreise werden vom Ministerium für Ernährung, Ländlicher Raum und Verbraucherschutz vergeben. Voraussetzung für diese Auszeichnung ist die Summe der besten Ergebnisse der

vergangenen drei Jahre, die sich in der Zahl der mit Medaillen prämierten Weine widerspiegelt. Zur Übergabe war der vom Ministerium Referatsleiter Weinbau Norbert-Jakob Ferch von Stuttgart nach Offenburg angereist. Bei der Preisvergabe gratulierte er den drei Begratulierte er den drei Begrauussbotschafter der Qualität" verschieben haben.

"Die Auszeichnung mit dem Staatsehrenpreis für uns sinnbildlich für die gesamten Qualitätsanstrengungen der badischen Weinbaubetriebe", betonte Siegbert Bimmerle im Gespräch mit dem Bürgermeister. Sehr stolz war er auch auf die Erfolge der Bundes- und Landesweinprämierung 2022, wo Weine des Weinguts Bim-merle mit 31 Goldmedaillen ausgezeichnet und der Riesling Spätlese trocken zu den 10 besten trockenen Weißweinen Badens gewählt wurde.

"Diese Bilanz und der Staatsehrenpreis 2022 dokumentieren sehr eindrucksvoll, dass das Weingut Bimmerle über Jahre höchste Qualität bietet", fasste Siefermann zusammen.

